

# ateneo de oviedo

- \* **letras**
- \* **ciencias**
- \* **artes**

## **"El médico de ayer, de hoy y de siempre"**

conferenciante:

**dr. don mariano  
f. zúmel**

día: 14 de abril

hora: 8 de la tarde

**año 1966**

Aquella dedicatoria que Juan Ramón Jiménez estampó al frente de la segunda Antología Poética «A la memoria, siempre», puede ser en cierto modo, definitiva de este gran conferenciante que es el doctor Zúmel, por quien ese público asiduo a los conciertos de la Sociedad Filarmónica o a las exposiciones de Benjamín Palencia, se viste de gala para formar el auditorio escogidísimo.

El doctor Zúmel, Presidente de la Sociedad de Endocrinología de Madrid, cirujano de la Asociación de la Prensa madrileña, ha preparado una conferencia para el Ateneo de Oviedo, que es un primor en cuanto a la forma en que ha sido concebida, así como en los criterios que defiende. En suma, algo que podría calificarse decálogo para la memoria de los Médicos del presente y del futuro.

La experiencia, la sobriedad y la meditación, que han caracterizado siempre marcadamente al doctor Zúmel a lo largo de su historia como cirujano, se sintetiza de modo admirable y magistral en esta conferencia titulada «El médico de ayer, de hoy y de siempre».

MARINO GOMEZ-SANTOS.